



BOLETÍN MICRONOTAS

Edición septiembre 2024

Emprendedoras del Pacífico Norte chocoano reciben insumos, equipos o herramientas para el fortalecimiento de sus unidades productivas - **Pág 2.**

Emprendedoras del Pacífico Norte chocoano reciben insumos, equipos o herramientas para el fortalecimiento de sus unidades productivas



A paso firme avanza la entrega de insumos, equipos o herramientas a las mujeres beneficiarias del concurso Capital Semilla, se trata de emprendedoras de Bahía Solano, Nuquí y Juradó, donde desarrollamos el proyecto de incidencia social, política y económica, denominado: Empoderamiento de las Mujeres del Pacífico Norte chocoano, que cuenta con el respaldo de la ONGd Zabalketa, Microempresas de Colombia y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo -AECID.

Es preciso decir que, cada beneficiaria recibe hasta \$2.000.000 en especie. A la fecha se ha realizado la entrega de los diferentes materiales y productos a 42 de las 74 mujeres ganadoras del concurso.

De las 42 microempresarias que ya están disfrutando de este apoyo, 19 viven y desarrollan su actividad económica en Bahía Solano, 17 en Nuquí y 6 en Juradó.

“Contribuir a la educación financiera y a la autonomía económica de las mujeres a través del fortalecimiento de sus unidades productivas y el acompañamiento y asesoría técnica es uno de los objetivos de nuestro proyecto, que no solo cuenta con el respaldo de Zabalketa, Microempresas de Colombia y AECID, sino que

también trabaja de forma articulada con instituciones, entidades y organizaciones sociales y comunitarias con miras a la generación de un tejido empresarial sólido que apalanque el crecimiento y la generación de oportunidades laborales en la región”, explicó Olga Meneses, coordinadora de proyectos de Microempresas de Colombia, quien agregó que hasta ahora se han invertido más de \$62.000.000 en la entrega de los insumos, equipos o herramientas.

Cabe recordar que, la selección de las ganadoras del concurso estuvo a cargo de un equipo evaluador que, tras realizar un análisis exhaustivo de la información presentada por las mujeres, logró evidenciar que sus unidades productivas tienen grandes posibilidades de crecimiento, sostenibilidad y rentabilidad, además, tienen fortalezas que les permitirán trabajar en red, generar nuestras oportunidades económicas y aportar sus comunidades.

Para conocer el listado de las ganadoras, los principales datos de sus emprendimientos y su ubicación, te invitamos a leer el periódico Digital: **La Voz de las Mujeres.**

Encuétralo en el siguiente enlace: <https://microempresas.co/blog/la-voz-de-las-mujeres-julio/>



Participamos en el 1er Encuentro de alcaldesas del departamento de Antioquia

Medellín, Antioquia. El auditorio del Centro Comercial San Diego, en Medellín, fue el espacio donde se desarrolló el 1er Encuentro de Alcaldesas de Antioquia. Allí, las 22 alcaldesas del departamento se congregaron junto a otras entidades para conversar sobre el papel de las mujeres en el liderazgo de programas y proyectos con incidencia social y económica para sus territorios. En este espacio, participamos en el panel sobre la Implementación de Programas de Fortalecimiento y Capacidad para las Mujeres, en compañía de Patricia Pérez Guerra, gerente de Microempresas de Colombia; Claudia Aristizábal, emprendedora y gerente de Bolsos Bitácora; Egda Rubí García Valencia, miembro del Club Rotario Medellín; Estefanía Montes Gutiérrez, analista de responsabilidad social de la Fundación IMUSA, moderado por Nury Guzmán, coordinadora de comunicaciones de la alcaldía de Alejandría.

Con estos espacios reafirmamos nuestro compromiso por el desarrollo social y económico de los municipios que estas mujeres de Antioquia lideran.



Asistimos al 23º Congreso Cooperativo en Cartagena

Cartagena, Bolívar. Del 22 al 23 de agosto se desarrolló en el Centro de Convenciones de Cartagena el 23º Congreso Cooperativo que lidera Confecoop Colombia.

Este espacio, que se desarrolla anualmente, busca visibilizar el trabajo realizado por las cooperativas en Colombia y su impacto en términos económicos y sociales, para así potenciarlo a través de diversos mecanismos, desde las políticas públicas, hasta las iniciativas que surjan de las propias cooperativas, consultando de manera participativa con los asistentes, las propuestas y las reformas normativas, institucionales, organizativas y estructurales que, a su juicio, corresponden con un movimiento cooperativo que está pensando en el futuro del país. En esta oportunidad, por parte de Microempresas de Colombia, asistieron Patricia Pérez Guerra, gerente y María Teresa Gómez Gallego, directora ejecutiva.

Durante dos días figuras de incidencia y opinión, representantes del Gobierno Nacional, directivos del movimiento cooperativo, representantes de organismos de cooperación internacional y de las entidades cooperativas, se reunieron para avanzar en la consolidación de este sistema y para establecer las acciones concretas que respondan a las necesidades del sector y de la población colombiana, así como diseñar una hoja de ruta que permita a las cooperativas fortalecer su accionar en los territorios.

El presidente de Confecoop, Carlos Acero Sánchez, explicó que la agenda académica del Congreso *“tuvo como finalidad mostrar, desde diferentes miradas, la necesidad social e importancia estratégica de fortalecer el movimiento cooperativo, mostrar al gobierno y a la sociedad que las cooperativas son agentes que transforman el tejido social, consolidan territorios y crean riqueza colectiva.”* dijo Acero.



2024
Congreso Nacional Cooperativo



Inscripciones

¡Aquí ganamos todos!

¡GANA!
\$2.000.000
para tus✈️
VACACIONES



¡Oye, hace tiempo no sabemos de ti!

Por eso, en Microempresas de Colombia un increíble beneficio espera por ti.

¿Ayuda? Chatea
con Aurora!



 App Store  Google play

Sede Villanueva (Medellín): calle 57A N° 48-31
microempresas.co
info@microempresas.co